

Monique Décosterd et le théâtre les montreurs d'images

souhaitent exprimer leur tristesse par la disparition de

Monsieur Guy-Olivier SEGOND

Nous avons eu beaucoup de chance de connaître ce magistrat hors du commun.

Nous lui serons toujours si reconnaissants de son écoute, de son soutien d'avoir cru dans nos projets et surtout dans la création de notre chapeau.

Sans lui tant de choses incroyables n'auraient pas eu lieu pour notre compagnie et toutes les personnes qui ont pu partager cette aventure.

Sans lui tant d'autres associations genevoises n'auraient pu réaliser leurs projets sans son soutien.

Merci Monsieur Segond